
Projet de lotissement Nexity ? 

Encore un projet immobilier décidé en catimini, en 
plein centre du village derrière la maison de retraite. 

Aucune information fournie par Mme le Maire lors 
du dernier conseil municipal. Pourtant, des riverains  
nous ont rapportés avoir été approchés par la 
société Nexity souhaitant racheter leurs terrains.

Nous cache t’on quelque chose ? Quid de l’impact 
environnemental et de la circulation Grande Rue déjà 
très compliquée ?
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Et la zone nord du parc ? 

L’aménagement de la zone sud du Parc du Château touche à 
sa fin. Nous souhaitons la bienvenue à ces nouveaux 
habitants et restons à l’écoute de leurs propositions sur la vie 
de notre village.

Mais la zone nord dans tout ça ? Plus aucun mouvement 
depuis la destruction du Manoir Rose.

Du nouveau dans votre boîte aux lettres ! 

Vos élus du groupe d’opposition Angervilliers Citoyens ont décidé de 
vous informer régulièrement sur l’actualité de votre Village.

Un autre point de vue sur l’action municipale !

Retrouvez nous aussi sur les réseaux sociaux ou sur notre blog. 

Des terres … et des camions ?

Après la carrière de Bajolet, 
préparons nous à l'invasion des 
camions et la destruction de notre 
patrimoine naturel avec les 
enfouissements pour un projet 
photovoltaïque. 

Joli prétexte trouvé pour toujours 
plus de pollution.

Avec l’assentiment des 
élus locaux, quelques 
belles promesses et 
d’autres avantages bien 
opaques, c’est notre 
territoire qu’on tue !

NON ! Nous ne sommes 
pas la poubelle du Grand 
Paris !



Nouvelles classes dans les écoles. 

Après l’école maternelle cette année, se sera vraisemblablement au tour de 
l’école élémentaire d’ouvrir une nouvelle classe à la rentrée prochaine. 

Une bonne nouvelle sans aucun doute ! L'inquiétude demeure cependant 
quant aux moyens mis en place par la mairie. 

La Maire et l’Adjointe à l’éducation étaient effectivement absentes des 
derniers conseils d’école. 

Un bel exemple de l'intérêt porté au bien-être de nos enfants !

La Parole à Olivier Thérond, Conseiller Municipal Angervilliers Citoyens

Madame, Monsieur,

Angervilliers Citoyens a décidé de renouer avec l'information dans les 
boîtes aux lettres. Nous vous proposons en plus des canaux existants sur 
les réseaux sociaux ce nouveau vecteur de communication.

Nous souhaitons plus que jamais informer, échanger sur tous les sujets du 
quotidien qui vous interpellent.

Retrouvez l’actualité d’Angervilliers Citoyens sur les réseaux sociaux, qui vous sont ouverts si vous souhaitez 
publier un sujet concernant notre village.
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Tous nos réseaux vous sont ouverts pour donner votre avis et (ou) parler d'un sujet qui vous tient 
à cœur.

L'idéal serait qu'à l'avenir cette tribune puisse être rédigée par vous !

En attendant, vos élus Angervilliers Citoyens sont à votre écoute. Chaque sollicitation fera l'objet 
d'une réponse de Mme DUCROT, de M. SIMONNEAU ou de moi-même.

À bientôt !

Olivier THEROND 
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Des pommes, des poires et …

Vos élus du groupe d’opposition se sont prononcés contre l’acceptation d’une subvention de 
Vinci Autoroute pour la création d’un verger rue de Rochefort. 

Nous pensons en effet que toute subvention n’est pas bonne à prendre, surtout quand elle 
émane de sociétés comme Vinci ou ECT qui cherchent à verdir leur image, mais qui sont par 
ailleurs une menace pour notre environnement.

Quelles contreparties nous seront ensuite demandées en retour de cette apparente générosité ?

Vous pouvez retrouver un article complet sur ce sujet et bien d’autres sur notre nouveau blog :  
www.angervillierscitoyens.org


